

Sänger ziehen Bilanz

Jahresversammlung des Musik- und Gesangvereins Roßhaupten.

Roßhaupten Eine große Sängerschar begrüßte der erste Vorsitzende Jörg Rosa im Gemeindesaal zur Jahreshauptversammlung des Musik- und Gesangvereins Roßhaupten. Er zeigte sich erfreut, dass viele aktive Mitglieder den Chören weiterhin treu geblieben sind und er sogar einige Neuzugänge verzeichnen konnte. Der Verein ist stolz, weiterhin zwei Erwachsenenchöre stellen zu können, einen Männerchor mit 16 Sängern bei einem Durchschnittsalter von 63 Jahren und einen gemischten Chor mit 18 Frauen und neun Männern mit durchschnittlich 53 Jahren.

Jörg Rosa bedankte sich besonders bei Christoph Kaufmann, der beide Erwachsenenchöre erfolgreich leitet. Der Kinderchor (18 Kinder) hat mit Petra Jaumann-Bader ebenfalls eine kompetente Leiterin und hatte bei der Eröffnung des Adventskalenders und beim VdK die ersten Auftritte. Schriftührerin Josefine Greis fasste das Vereinsjahr 2024 zusammen.

Musikalisch traten die Chöre beim Dreikönigssingen in Steingaden, beim österlichen Jahreskonzert in der Mehrzweckhalle, einem Kirchenkonzert in St. Andreas zum

200. Geburtstag von Anton Bruckner, dem Patrozinium und beim Adventsingern in Erscheinung. Ein besonderes Ereignis waren die Auftritte beim Altstadtsingen in der Stadt Füssen beim Jubiläum des Sängerkreises Ostallgäu.

Christoph Kaufmann freute sich über die positiven Rückmeldungen, die die Chöre bei ihren Auftritten in der Krippkirche, am Brotmarkt und im Klosterhof erhielten. Dafür traf sich jeder Chor 2024 zu über 40 Proben. Etliche Sängerinnen und Sänger nahmen am Stimmbildungstag mit Helen von Almsick teil.

Auch die Geselligkeit kam nicht zu kurz. Saisonabschluss, Adventsmarkt, Weihnachtsfeier und ein runder Geburtstag sind allen noch in guter Erinnerung. Christoph Kaufmann lobte die fleißigsten Aktiven mit Petra Schimbera im gemischten Chor und Gerhard Stöferle im Männerchor. Bürgermeister Thomas Pihusch würdigte den Verein mit seinen Beiträgen zum kulturellen Leben in der Gemeinde mit einem besonderen Dank an die Chorleiter Petra Jaumann-Bader und Christoph Kaufmann. (Werner Böck)



Die Vorstände Patricia Müller und Jörg Rosa bedanken sich bei den Chorleitern Petra Jaumann-Bader und Christoph Kaufmann. Foto: Werner Böck